



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2015

Stiftung Thomas Platter-Haus

P151857

1. Der Regierungsrat nimmt unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis vom Rücktritt von Fritz Schumacher aus dem Stiftungsrat des Thomas Platter Hauses.
2. Der Regierungsrat wählt als Mitglied der Stiftungskommission des Thomas Platter Hauses für die Amtsperiode vom 1. Januar 2016 bis 31. Dezember 2019 Beat Aeberhard, Kantonsbaumeister.

Begründung

Der Regierungsrat hat den Kantonsbaumeister Beat Aeberhard als Delegierter des Kantons Basel-Stadt in den Stiftungsrat des Thomas Platter Hauses gewählt. Er tritt die Nachfolge des pensionierten Kantonsbaumeisters Fritz Schumacher an. Die Stiftung Thomas Platter-Haus besorgt sich um den Erhalt und die Bewirtschaftung des denkmalgeschützten Thomas Platter Hauses an der Gundeldingerstrasse, das dem Humanisten Thomas Platter (1499–1582) als Landgut diente.

